

2012年 アセンション日記

真紀

2012年もあとわずかとなった今、思うことは「やったんだ～やれたんだ～」という達成感。3日坊主の飽き性の私がやれたという、この達成感は、日常のこの本が読めたとか、そろばん3級とれたとかのレベルを超えていました。それはあまりに規模が大きく、対象が大きいからです。私達一人ひとりが抱く地球、宇宙に対する愛が一つに重なり、輝きだし大きな流れとなったことを理解し、魂の奥からの喜びが湧き出てきたのです。アカデミーに参加して根源のエネルギーとつなげていただいているということは、わかっていましたが、それがどんどん明確になっていき、さらには自分の奥にもある！確かに！ということを知っていくことの実感、実体験でした。この1年、そしてこの1年に12年分の統合であったことだけでも、すごい大きさを感じますが、この凝縮に宇宙史の統合でもあったことに言葉にならないほどの感動を味わっています。私のような子持ちの普通の主婦がこんなことを気づけるのですから。しかも山にこもって修行したわけではなく、巷の滅亡論的な深刻さとかもなく、楽しんでやれたのですから、Ai先生の超マジックはすごすぎると思いました。今までの地球上のアセンションは、厳しいとか辛そうな修行的イメージがありますが、今回の最終、最大のアセンションは5Dから始まるので、一切のネガがない、それがうれしさ、楽しさ、感動、ワクワクが光を創り、光へと還っていくことで、最大にできるとは、そういうことが大切で、楽しくていいんだよ。ということなのだと思います。Ai先生がこの時期に最短で最大の王道を切り開いてくださって、私達一人ひとりがその道に加わり、太くしていく。地球ごと根源へ還る道です。自分自身がいつの間にかこの道に確かにいた。という感覚なのです。アセンションするほどに、シンプルで、光化は高速で、統合は個性であるということを実際に経験して、そのたびごとに、すごい！すごすぎ！と感激しています。アセンションはシンプルですから難しいことではないし、高速化していくから、忙しいからできないものでもありません、そして子供が小さいからとか自由がきかないから、仕事が忙しいからできないものでもなく、逆に自分の環境をいかしていく。今の自分の個性を最大限活用していけるものだと思います。普通の人でも実は個性的なのです。そこにも気づいていける。私も最初はそうだったのですが、ただ、自分にも何かできることがあればという思い。それを行動にしていくことだと思います。アカデミーはそれを最大限に伸ばしてくれるところでもあったのだと今更ながら感じています。ぜひ、ふと気づけば、「あれ?!」というほどの超マジック進化を体験されてください。